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（国際ロータリー第2690地区）
「未来に希望を持とう」

2023-24年度国際ロータリーのテーマ一  真実かどうか
二  みんなに公平か
三  好意と友情を深めるか
四  みんなのためになるかどうか

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

RI会長　ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

幹事報告
⃝�米山記念奨学会より　第7回米山功労クラブ感謝状
（累計100万円ごとに表彰）　
⃝�ロータリーレート　2023年7月1ドル145円
⃝�雑誌ロータリーの友　7月号
⃝�財団室NEWS　7月号
⃝�ロータリー文庫からのお願い文書
⃝�友末2022-23年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
⃝�ガバナー月信第1号（倉吉東RCの電話・FAX番号に誤
り表記有り）
⃝�例会変更…米子南RC、鳥取中央RC
⃝�社会を明るくする運動　倉吉市推進委員会資料
⃝�倉吉ライオンズクラブより　会報6月号
⃝�本日例会終了後、理事の皆さんは倉吉北高等学校調理
棟へ14時までのご集合をお願いします。財団地区補助
金を活用した事業について事前練習を行います。
⃝�来週7月13日（木）は倉吉北高等学校松柏会館2階にて、
移動例会です。卓話の時間を利用して財団地区補助金
を活用した事業について事前練習を行います。
⃝�7月19日18時より、第1回クラブ協議会を行います。理
事・各委員長は出席をよろしくお願いいたします。
⃝�先月、山本和宏会員がお亡くなりになりましたので、
本年度の「広報・会報委員会」副委員長は、湊章光会員
にしていただくことといたします。
委員会報告
⃝�前年度会計　川本博文前年度会計より
　2022-23年度一般会計・特別会計収支について報告
⃝�雑誌委員会　河原條秀紀雑誌委員長より
　雑誌「ロータリーの友」7月号の紹介
⃝�出席報告
　　会�員�数 46名
　　出席会員 37名　欠席会員  8名
　　　　　　　　　 免除会員  1名
　　本日出席率　　   82.22％
⃝�スマイル報告
　・�足立由里子会長・藤井武親副会長・今村憲治幹事：今
年度1年間よろしくお願いいたします。

　・�足立智子会員・笠田直樹会員・新木雅章会員・
　・�中野雅斗会員：今年度役を拝命いたしました。どうぞ
よろしくお願いいたします。

　・�大平純二会員：ポールハリスフェロー認証状をいた
だき。新会長・新幹事にはお世話になります。

　・�野間田節雄会員・濵口和男会員・小椋和彦会員・
　・�清水雅文会員・福井雅人会員・川本博文会員・
　・�藤原賢治会員・前畑俊幸会員・神村和美会員・
　・�岡野壮人会員・津村佳英会員・吉田誠会員・
　・�本田清実会員・大江稚乃会員：新年度のスタートを祝
して。

　・�廣田和幸会員:父の葬儀ではお世話になりました。
　・�松田光郎会員：再入会させていただきました。
卓話

　足立由里子会長　藤井武親副会長　今村憲治幹事
閉会

ソ ン グ　国歌・奉仕の理想
記念品贈呈

　　　　大平純二直前会長・前畑俊幸直前副会長へ
認証状・感謝状伝達授与

　　大平純二会員へポールハリスフェロー認証状
　　藤原賢治会員へ米山功労者感謝状
食　　事　100万ドルの食事
会長時間
　2023-24年度会長を務めさせて頂きます。ロータリー
歴は今年度で10年めです。まだまだ勉強不足、経験不足
ではございますが、この大役を無事全うしたいと願って
おりますのでご指導のほどよろしくお願いいたします。
　昨日はSAAと家で例会の練習をしました。朝もしてき
ました。その甲斐あってタイミングの良い始まりであっ
たかと思います。
　青少年奉仕インターアクトクラブ奉仕委員会には早
速地区委員会、地区大会に加え補助金事業、指導者講習
会など多くのことをこなして頂いて」います。引きつづ
きよろしくお願いいたします。
　今年度RI会長ゴードンR.マッキナリー氏の国際ロー
タリーのテーマは「世界に希望をうみだそう」CREATE�
HOPE� in� the�WORLDです。ロゴは人魂のような形が3
つ重なっています。きょうはPETSでもらったロゴのき
れいなバッジとスカーフをしてきました。ネクタイより
スカーフがきれいな色合いです。
　マッキナリーRI会長はスコットランド出身の口腔外
科で歯科医院の経営者です。趣味はラグビー、スコット
ランドの伝統的な杖作りということです。彼は「私のビ
ジョンは、ロータリーの仲間になりたいと思う全ての
人、世界でよいことをしたいと願うすべての人が、それ
ぞれにあった方法でどこでも参加できるロータリーに
なること」と語っています。ローターアクトは2019年の
規定審議会より18歳以上のすべての若い成人が入れる
ようになっています。
　地区のワークショップでは衛星クラブを作りましょ
うという講演を聞きました。
　110数年前ロータリーが創設されたときは対面で集ま
って友好を深めようと作られました。今はバーチャルの
要素を取り入れテクノロジーを活用してつながりを作
ることでより多くの人たちにロータリーを体験する機
会を提供し、時間、健康、経済的な理由で入会が困難な人
へ参加の道を開きましょうという話でした。当クラブで
も会員増強に向け行動を起こす時かもしれません。ロー
タリーはドル立てですので昨今の円安はクラブ予算に
大きくかかわります。会員数が多ければ予算額も増えよ
り良い活動ができます。会員を増やしてより良いロータ
リーライフにしていきましょう。
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